

LES AES

A C C I D E N T S D ' E X P O S I T I O N A U S A N G

n'ont rien d'un jeu

Les AES ne sont pas une fatalité.

Le respect des précautions standard, l'utilisation de matériels sécurisés, et leur déclaration systématique, font partie des mesures qui ont prouvé leur efficacité pour prévenir au mieux ce risque.

Choisissons d'agir sans plus attendre, pour que ces mesures soient intégrées dans nos pratiques quotidiennes.



**PROFESSIONNELS
DE SANTÉ,
SOYEZ ACTEURS
DE VOTRE SANTÉ**

Pour plus d'informations :



www.cpias-pdl.com

GERES
GROUPE D'ÉTUDE SUR LE RISQUE
D'EXPOSITION DES SOIGNANTS
aux agents infectieux

Ordre
National
des
Infirmiers

FHP
FÉDÉRATION DE
L'HOSPITALISATION
PRIVÉE

SFBC

SF₂H
Risque infectieux et soin

snitem